

# 大阪城

2022  
8/18  
(木)  
14:28  
5  
5

金港湾  
西成〈下〉  
今

△△△  
6647-  
4947

8月も半ばが過ぎ、盒も終り、京都では大文字焼きも終りました。秋の日は夏もあと2週間ほどで、秋の香りをつかめうです。  
しかし、コロナの死者 311人(8/16)と 2月22日の 322人に比べ多さにもなってきています。料亭者や医者など東山の旅館からの発信がなくなり、メディアも報道せず、政治は放つておこう、したくなれ対応がふえてきてります。103万 946人(8/16現在)の死者総数は2023年アメリカにならう! せたゞに政治がなってきています。日本は死者総数は227人(8/16現在)とふえてきていますが、感染者総数などは、もう把握しなくてよいのですがここが変わったことがあります。コロナ対策大針に注意して考えを広げはじめてます。自己目的の展開をしています。

生活を苦しかるインフレ、物価高、終いにきた、ロシア・ウクライナ戦争、米中対立、1/8アメリカ中間選挙、FBIのトランプ捜査、既時国会など、今後半年の現実が展開していくかもしれません。深く現實にアーティストとして生き出したいのです。

7月求人  
コロナを超えて  
徐々に上向き

7月の地域求人数	対前月増減比	対前年同月増減比
現金(日払い) 15067	7. 7%	13. 1%
契約(延べ数) 13462	2. 3%	30. 8%
高齢者清掃ほか 5264	-4. 3%	-4. 0%

# 暑さとコロナ・ピーク超えた?

盆の休みがあけて気になる「仕事」とコロナ。連日の暑さ「35度越えが普通平温化してしまっているが、「盆も終わった」のだから、さすがに勘弁してほしい。

「命の危険に係わる温度」もうすこしやろか

オミクロンみんなでかかる山越える?  
 1週間で100万人 2カ月で1千万のベース、世界一の感染者数になつても、「軽症者は自宅待機」で山はのりこえられるというのが岸田政権のコロナ対策のようです。もうすこし現状がわかる説明をしてくれる学者と政治家が居ないのだろうか?